



Junta de Gobierno Local

LA EXPLANADA DEL PALACIO DE DEPORTES Y VARIOS ENCLAVES DEL CENTRO ACOGERÁN LA FAN ZONE DE LA COPA DEL REY DE BALONCESTO

La Junta de Gobierno Local aprueba la dispensa de los objetivos de calidad acústica para los distintos eventos relacionados con la competición que se disputará desde el jueves hasta el domingo

El sábado por la noche habrá un espectáculo de drones en el puerto

Las tardes de partidos se producirán afectaciones al tráfico en el entorno del Martín Carpena

14/2/2024.- La ciudad de Málaga volverá a reunir a aficionados al baloncesto de distintos puntos del país con motivo de la celebración de la Copa del Rey 2024, que se disputará en el Palacio de Deportes José María Martín Carpena desde el jueves hasta el domingo. Como complemento a la disputa de la competición deportiva organizada por la ACB, durante estos días se van a habilitar distintos espacios a modo de Fan Zone en el Centro y los alrededores del pabellón con actividades deportivas, musicales e interactivas para involucrar a la ciudadanía en torno a este evento. Estos puntos de encuentro destinados también a las aficiones de los ocho equipos participantes (Unicaja, Real Madrid, Barcelona, UCAM Murcia, Dreamland Gran Canaria, Valencia Basket, BAXI Manresa y Lenovo Tenerife) estarán repartidos entre la explanada exterior del Martín Carpena, la plaza de la Marina, la plaza de la Constitución y el espacio situado junto al Cubo del Centre Pompidou.

La Junta de Gobierno Local, en sesión celebrada hoy, ha aprobado el expediente para dispensar de los objetivos de calidad acústica, con carácter excepcional, la celebración de estos eventos, que tendrán los siguientes horarios. Tanto la Fan Zone de la plaza de la Marina como las de la plaza de la Constitución y la confluencia de los paseos de los Curas y la Farola acogerán actividades el jueves, viernes y sábado de 11.00 a 17.30 horas y el domingo, desde las 11.00 hasta las 18.00 horas. En cuanto a la ubicada en el entorno del Palacio de Deportes, el horario se ajusta a la celebración de los partidos, por lo que se han programado actividades desde las 17.00 horas hasta fin de la jornada (sobre las 23.30 horas, aproximadamente) el jueves, viernes y sábado, y desde las 17.00 en el caso del domingo, cuando se disputará la final.



En paralelo, el sábado tendrá lugar un encuentro de las aficiones con un recorrido que partirá a las 12.00 desde la plaza de la Marina en dirección a la plaza de la Constitución, donde están previstas distintas actividades. Además, para la noche del sábado, una vez acabadas las semifinales (entre las 23.30 y las 00.30 horas) está previsto en el puerto un espectáculo de luz y sonido acompañado por drones.

AFECTACIONES A LA MOVILIDAD CON MOTIVO DE LA COPA DEL REY

Con motivo de la Copa del Rey también se producirán afectaciones a la movilidad en las proximidades del Palacio de Deportes. Así, desde el jueves al domingo, una media hora antes del comienzo de cada partido, permanecerán cortadas al tráfico la calle Periodista Paco Rengel, desde Lexicógrafa María Moliner, y la calle Miguel Mérida Nicolich, en el tramo comprendido entre las avenidas Manuel Alvar y Alicia Larrocha. Se permitirá en todo momento la incorporación de vehículos desde la avenida Alicia Larrocha hacia calle Miguel Mérida Nicolich sentido norte. El horario de los partidos es el siguiente:

Cuartos de final:

- Jueves 15 de febrero, 18:00 y 21:00 horas.
- Viernes 16 de febrero, 18:00 y 21:00 horas.

Semifinales:

- Sábado 17 de febrero, 18:00 y 21:00 horas.

Finales:

- Domingo 18 de febrero, final de la Minicopa a las 13:00 y final de la Copa, a las 18:3.

MÁLAGA, CIUDAD ANFITRIONA DE GRANDES EVENTOS DEPORTIVOS

La celebración de la Copa del Rey de Baloncesto vuelve a consolidar a Málaga como anfitriona de grandes eventos deportivos. Prueba de ello es que la ciudad repetirá este año como sede de la Final 8 de la Copa Davis, que se disputará en el Palacio de Deportes en noviembre. Además, Málaga albergará, por primera vez, la Gran Final de las Series Mundiales de Triatlón, que reunirá a unos 4.500 deportistas del 17 al 20 de octubre. Por tercer año consecutivo, Málaga también acogerá el 'Marca Sport Weekend' entre el 11 y el 13 de octubre.

